
 

Proces-verbal 
Réunion du CEC des écoles élémentaires de Clare: Stella-Maris et 

Joseph-Dugas 
le 24 novembre, 2020 via Zoom 

 
 
 
Présent.e.s  
Alice Boudreau            Glenda Doucet-Boudreau       Stéphanie Saint-Pierre 
Helen Doucet               Donna Comeau                      Natalie Carrier  
Daniel Carrier              Marie Virginie Nyela                Toulouse Dugas 
Nicole Deveau             Lianne Boudreau Maltais        Victor Gaudet 
Amy Boudreau             Monique Tuffs                        Julie Hicks-Foster 
 
Absent.e.s  
Sophie Maillet             Valérie Lalonde 
 
 
 
1- La présidente Stéphanie St-Pierre souhaite la bienvenue 
 
2- ODJ accepté tel que présenté : proposé par Helen Doucet appuyé par 
Nicole Deveau 
 
3- PV accepté tel que présenté: proposé par Lianne Boudreau-Maltais 
appuyé par Helen Doucet  
 
4 – Elizabeth Harvey se retire du CEC afin de céder sa place à un autre 
parent. Victor va faire une demande d’intérêt auprès des parents de l’EJD. 
Si plus d’un parent s’intéresse, un vote sera tenu au sein de la 
communauté scolaire de l’EJD. 
 
5 - Projets et demande de financement – ÉSM  

- Projet de bien-être visant l’offre de plus de fruits : Les membres 
étaient contents de voir que la majorité des fonds vont envers l’achat 
d’aliments. Discussion sur l’importance d’offrir également plus de 
légumes et donner une petite quantité à chacun pour y gouter avec 
la possibilité que ceux qui les apprécient en soit offert plus.    

 
CEC donne 2 124,75$ pour ce projet: proposé par Nicole et adopté par 
unanimité (Le vote a été fait uniquement par les représentants de la 
communauté scolaire de l’ÉSM)  
 
 

 



 
6- PRÉ 
ÉJD  

- Littéracie: Angela, spécialiste, effectue des activités de lecture et 
communication orale.  

- Développement communautaire : limite par la pandémie 
- Activités parascolaires : Volley-ball continue 
- Classe extérieure : matériel est reçu, plan de travail à venir 
- Journée pédagogique : 1.5 h avec Dianne, spécialiste de 

mathématiques sur la résolution de problèmes 
 
ESM 

- Littéracie: Angela, spécialiste, est présente 1 semaine par mois pour 
effectuer des activités de lecture et communication orale.  

- Développement communautaire : partage des photos sur facebook 
- Bien-être : stratégies d’auto-régulation et yoga 
- Extérieure : considère options (gaeboo vs classe extérieure) 
- Autre : Monique focus sur la gestion des comportements et 

émotions, considère des zones de régulation et des cercles de 
coopération. Nouvelle salle d’appui. 

- Journée pédagogique : PRE et session de bien-être (marche ou 
yoga). En janvier : différenciation/inclusion des élèves  

 
7 – Nouvelle école: les membres du sous-comité se sentent que les 
sessions sont plutôt informatives de nature que consultatives. A la 
prochaine réunion (en décembre), les membres vont tenter de faire 
comprendre leurs préoccupations plus fermement.  
 
8 - Varia : Toulouse soulève une préoccupation envers la location des 
salles de bain, le problème étant qu’elles sont trop proches des pupitres ce 
qui gênent certains. Victor rapporte qu’une solution a déjà été mise en 
place.  
 
9 - Prochaine réunion : la réunion de décembre sera annulée et on avance 
celle de la nouvelle année au 19 janvier.  
 
10 - Ajournement proposé par Julie 
 
 

 

  

 

 


